



Sheinbaum anuncia reformas ante las desapariciones en México

La mandataria mexicana anunció medidas tras el hallazgo de un presunto campo de exterminio del narco en Jalisco.

Agencia EFE [seguir](#)



La presidenta mexicana, **Claudia Sheinbaum**, anunció este lunes reformas para usar “toda la fuerza del Estado” ante las crisis y protestas de personas desaparecidas tras el hallazgo de un presunto campo de exterminio del narcotráfico en Jalisco, estado del occidente del país.

Entre las medidas, la mandataria destacó en su conferencia diaria cambios a la Ley General en Materia de Desaparición Forzada para crear la “base única de información forense” con datos de las 32 fiscalías estatales y la Fiscalía General de la República (FGR), así como una nueva “plataforma federal de **identificación humana**”.

“En el pasado, la desaparición en **México** era perpetrada por el Estado, ahora está principalmente vinculada a la delincuencia organizada. En cualquier caso es un delito grave que debe prevenirse, atenderse y sancionarse y, por ello, actuaremos en el marco de la ley y con toda la fuerza del Estado”, manifestó.

[Sheinbaum anuncia reformas ante las desapariciones en México](#)